



[Information]

Kazuki Nakahara erhält Christine Perthen-Preis für Radierung

Der Absolvent der weißensee kunsthochschule berlin und Meisterschüler von Hanns Schimansky Kazuki Nakahara hat den Christine Perthen-Preis für Radierung der »Christine Perthen-Stiftung in der Berlinischen Galerie« erhalten. Als hervorragender Radierer habe er innovative Impulse gesetzt. Der 1980 in Japan geborene Nakahara verbindet in seinen Blättern Strichätzung mit Kaltnadelradierung oder Lithografie. Werke des Mart Stam Preisträgers 2012 werden noch bis zum 27.1.18 in der Berliner Galerie Inga Kondeyne ausgestellt. Die Grafikerin Christine Perthen, war von 1994 bis zu ihrem frühen Tod im Alter von 56 Jahren (2004) Professorin für Mode-Design mit dem Schwerpunkt Zeichnen an der Kunsthochschule. Ihr Nachlass wird in der Berlinischen Galerie von der Stiftung verwaltet, die Erträge aus dem Kapital werden gemäß dem Vermächtnis der Künstlerin für die Vergabe eines Kunstpreises für Radierung eingesetzt.

→ [Link: http://kazukinakahara.com](http://kazukinakahara.com)

ENGLISH VERSION

Kazuki Nakahara Awarded Perthen-Prize for Etching

Kazuki Nakahara, a graduate of weißensee academy of art berlin and former member of Hanns Schimansky's master class, has received the Christine-Perthen-Prize for Etching, awarded by the »Christine Perthen Foundation at Berlinische Galerie«. He is recognized as an outstanding etching artist who developed important innovations. Nahahara, who was born in 1980 in Japan, combines in his works line block and dry point as well as lithography. Works by Nakahara, who also won the Mart Stam Prize in 2012, are currently exhibited at Galerie Inga Kondeyne in Berlin (until January 27, 18). From 1994 to her early death aged only 56 in 2004, the graphic artist Christine Perthen was professor of fashion design with a focus on drawing at weißensee academy. Her estate is administered at Berlinische Galerie by the foundation, and the gain of the foundation's capital is used for an art prize for etching, as stipulated by the artist.

→ [Link: http://kazukinakahara.com](http://kazukinakahara.com)